

いばらきねんりんスポーツ大会が行われました

10月11日(火)に、笠松運動公園において、第21回茨城県健康福祉祭いばらきねんりんスポーツ大会が開催されました。本大会は、高齢者に適したスポーツを通じて健康の保持増進と地域間交流、明るく活力ある長寿社会の推進を目的として開催されています。

当市からは、5種目27名の選手が出場し、クロッケーの部で準優勝、ゲートボールの部で第3位入賞を果たしました。また、ゲートボールの笠間みずほチームは「第30回全国健康福祉祭あきた大会」へ出場します。



表彰式の様子

熊本地震災害義援金の募金活動を実施

笠間市赤十字奉仕団が、10月15日(土)に開催された笠間市民運動会と22日(土)のふるさとまつりinかさまの2日間、平成28年熊本地震災害義援金の募金活動を実施しました。

当日は、各イベントに来場された市民の方々を始め多くの方から、たくさんの温かい募金をいただきました。お寄せいただいた募金の全額(両日の合計金額69,878円)は、日本赤十字社を通じて被災者の方々にお届けします。



募金活動の様子

市の発展のために

京都府八幡市在住の宇津 秀夫(うづ ひでお)さんから、市に対し100万円の寄附金をいただきました。宇津さんは手越出身で、農業の近代化を目指して、耕運機やトラクターの開発に尽力された方です。

今回の寄付は、ふる里笠間に対し今までの感謝をこめたもので、郷里を誇れる元気な笠間づくりのために役立てて、市の情報発信やPRのために使ってほしいとの事です。いただいた寄附金は、市の発展のために大切に使用させていただきます。



宇津さん

スポーツファイル

○第41回関東地区空手道選手権大会
「11月13日(日) 筑西市下館総合体育館」

■小学5年女子 組手の部
優勝 藤田 凛
準優勝 佐々木 瑠美
■中学3年男子 形の部
準優勝 佐々木 聡真



左から藤田さん、佐々木(瑠)さん、佐々木(聡)さん

○第29回笠間市長杯バスケットボール大会「12月10日(土)・11日(日) 北川根小学校、笠間小学校、友部第二中学校、笠間市民体育館」

■小学生男子の部
優勝 友部ミニバスケットボール少年団
第4位 岩間男子ミニバスケット少年団
■小学生女子の部
準優勝 友部女子ミニバスケットボール少年団
■中学生男子の部
優勝 友部中学校
■中学生女子の部
優勝 岩間中学校
敢闘賞 友部第二中学校

笠間市消防団に防災学習・災害活動車両を交付

11月28日(月)に、市から笠間市消防団へ消防団防災学習・災害活動車両の交付、引渡し式が行われ、市長から、地域の防災活動に取り組んでいる消防団の皆さんに対し、感謝と激励の言葉が述べられました。

この車両は、(公財)日本消防協会から消防団を中核とした地域の総合的な防災力の充実強化を図ることを目的に、茨城県を含む全国10県に配備され、県内の交付先として笠間市が選ばれたものです。

引渡しを受けた^{しまだ}嶋田団長は、「災害時の緊急車両としての役割のほかに、地域の方に対する防災学習や防災指導にも活用させていただきます。」と多方面で利用していく考えを話されていました。



左から山口市長、嶋田団長

ワーク・ライフ・バランス講演会を開催

11月26日(土)に、男女共同参画への理解と関心を深めることを目的として、ワーク・ライフ・バランスなどに取組む企業をサポートしている^{あつみ なおき}渥美 由喜さんを講師に迎え、「自分らしく生きていますか?ワーク・ライフ・バランスをすすめるために」と題して講演会を開催しました。

ボランティア活動や育休の取得、父親の介護など講演で語られた渥美さんのさまざまな経験を元にした話に、参加者からは「生き方を見直すきっかけになった。これから自分のワーク・ライフ・バランスを考えていきたい。自分らしく生きるためのヒントをたくさんもらった。」といった感想がありました。



渥美さん

安全・安心のまちづくりに向けて

11月29日(火)に、笠間遊技場組合(山城^{やましる えいち} 栄一組合長)より寄附金をいただきました。

山城組合長は、「安全・安心まちづくり寄附金として地域の防犯、防災、交通安全等の活動に役立ててほしい」と話していました。同組合からは毎年寄附をいただいております。その寄附金等で設置した防犯カメラによって、ひき逃げ事件が解決したこともあります。

今回いただいた寄附金も、防犯カメラを設置する費用の一部として活用させていただきます。



左から山口市長、山城組合長

認知症サポーター養成講座 行方不明者捜索対応訓練

11月20日(日)、友部公民館において、笠間市・笠間警察署共催で行方不明者捜索対応・声かけ訓練を行い、市民や事業所の方が参加しました。

訓練では、行方不明者役に声をかけるところから警察に通報するまでを行いました。体験を通し、参加者からは「最初の声かけに戸惑った」「このような取組みが広まり、困っている方に声かけができる社会になると良いと感じた」等の感想がありました。

地域の見守る力を育て、スムーズな声かけを行えることで日常的な見守りや行方不明者の早期発見ができる地域づくりを目指します。



訓練の写真